

LA

# EXPOSICION INTERNACIONAL MEXICANA



PERIÓDICO SEMANARIO **HEMEROTECA NACIONAL**  
**MEXICO**

REDACCION:

CARLOS DE OLAGUIBEL Y ARISTA.—AGUSTIN SILICEO.—MANUEL SIERRA MENDEZ.

COLABORADORES:

Lic. J. Aguilar y Marchoa.	Dr. José M. Handera.	Ing. Ant. García Cubas.	Dr. Eduardo Lileaga.	Ing. Miguel Pérez.	Lic. Justo Sierra.
Ing. Ventura Alcatraz.	Ing. Mariano Bárcena.	(I. G. Goukowsky).	Ing. Elicurio Méndez.	Manuel Payno.	„ Antonino Tagle.
Lic. Jgn. M. Altamirano.	Dr. M. Carmona y Valle.	J. Hammeke y Mexla.	Lic. Carlos Méxica.	Prof. Pava Gallardo.	Ing. M. Tellez Pizarro.
Ing. Angel Angulano.	Geo. W. Clarke.	Dr. Alfonso Herrera.	M. Orozco y Herrera.	Ing. R. Rodr. Arrangolly.	Valentin Uthak.
Lic. Saturnino Ayon.	Ing. Francisco Garay.	Ing. Francisco Jiménez.	R. de Olav. y Ferrar.	J. Sanchez Azcona.	Lic. José J. de Zamacoa.
Alfredo Habiol.	Telaforo García.	A. Llanos Alcaraz.	Ireneo Paz.	Francisco Sosa.	„ Julio Zárate.

Este periódico se publica todos los sábados.—Consta de 16 páginas en folio.—Publica con oportunidad los planos, dibujos y vistas de la Exposición.

Suscripción mensual, adelantada, 75 cs. en la Capital y 75 cs. en el Interior y Exterior.—Los números sueltos valen 18 centavos. Se reciben suscripciones en la librería de Aguilar y Ortiz y en la imprenta de Díaz de León.

## PROSPECTO

El Ejecutivo de la Union ha creído conveniente, para dar un impulso decisivo á nuestras relaciones mercantiles con el exterior, allegando así los medios de emprender con éxito las mejoras que con tanta urgencia reclama nuestra situación interior, iniciar una ley que autorice los gastos para una Exposición Internacional que tendrá lugar á principios de 1880, cuya iniciativa será, sin duda alguna, acogida favorablemente por el Congreso.

Los propósitos del Gobierno son sabidos ya; conoce bien el alcance de sus recursos para abrigar la pretension de rivalizar con los poderosos países que han organizado con admirable éxito las últimas exposiciones universales; quiere solamente, bajo el título en apariencia pomposo, pero que es el usado generalmente, de *Exposición Internacional*, crear un centro de atracción para los productos propios y los extraños, que ocasione la confrontación entre ellos, que dé á conocer el resultado de los esfuerzos de nuestros hombres de trabajo, nuestras aptitudes y la riqueza verdaderamente prodigiosa por la diversidad de nuestro suelo: de este modo solamente pueden cimentarse las bases de un tráfico mercantil digno de la incomparable posición geográfica que te-

neamos en el mundo y en relación con nuestras necesidades.

La idea ha sido simpática á la Nación entera. Nosotros, que no solo estamos convencidos de que superará á todas las esperanzas, sino que creemos que es ya un deber de todos cooperar en la medida de nuestras fuerzas á sostener el decoro nacional empeñado en la realización de esa idea, nos hemos propuesto, contando con la cooperación de las comisiones encargadas de organizarla, fundar un periódico semanal que reuna cuantos datos oficiales y extraoficiales de México y del extranjero nos sea posible, con el objeto de hacer la historia paulatina de la realización, en sus preliminares, desarrollo y resultado, de la Exposición Internacional, de la que el Gobierno se promete grandiosos resultados para la prosperidad nacional.

Nosotros, que hemos visto, por decirlo así, brotar la simiente de esta grande obra; que hemos presenciado el entusiasmo que ha hecho nacer en todas las clases sociales despertando perdidas ilusiones, alentando cansadas esperanzas y abriendo nuevos y dilatados horizontes de porvenir á los hombres de la ciencia y del trabajo; nosotros, en fin, que hemos leído los documentos oficiales y las cartas particulares, que como un eco de entusiasmo y de